

Polresta Bandara Soetta Selenggarakan Pelayanan Perpanjangan SIM Keliling

Sopiyan Hadi - TANGERANG.XPRESS.CO.ID

May 29, 2024 - 17:58



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) menyelenggarakan pelayanan perpanjangan surat izin mengemudi (SIM) keliling untuk masyarakat.

Kegiatan yang dihadiri oleh seratus lebih ASN dari instansi pemerintahan dan karyawan tersebut berlangsung di Lapangan Polresta Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang, Rabu (29/5).

Wakapolresta Bandara Soetta AKBP Ronald Sipayung menjelaskan, kegiatan yang diadakan pihaknya itu merupakan realisasi dari aspirasi masyarakat yang disampaikan pada kegiatan Jum'at Curhat dan Minggu Kasih.

Menurut Ronald, pelayanan SIM keliling tersebut ditujukan untuk seluruh ASN yang bekerja di kantor pemerintahan dan seluruh karyawan perusahaan serta masyarakat di kawasan Bandara Soekarno-Hatta.

"Termasuk kita sosialisasikan di seluruh terminal bagi penumpang pesawat yang masih memiliki waktu untuk datang kesini melakukan perpanjangan SIM, kita sediakan fasilitas," ujar Ronald di sela-sela kegiatan.

Ronald menambahkan, pada hari ini pihaknya menyediakan sebanyak 500 blangko SIM. Namun demikian, jika animo masyarakat tinggi maka akan dijadwalkan kembali kehadiran SIM keliling di Polresta Bandara Soetta.

Kegiatan itu, kata Ronald, merupakan salah satu bagian transformasi pelayanan publik Polresta Bandara Soetta untuk memberikan pelayanan yang baik, mudah dan cepat kepada masyarakat dalam mengurus SIM nya.

"Persyaratannya cukup mudah, masyarakat hanya menyiapkan KTP dan SIM yang akan diperpanjang. Dengan kelengkapan yang ada itu akan membantu petugas untuk bisa lebih cepat merespons" kata Ronald.

Ronald mengungkapkan, pada kesempatan itu pihaknya juga menyediakan tenaga yang melayani, mulai dari pendaftaran, pemeriksaan kesehatan, pemeriksaan psikologi.



"Semua sudah terbiasa sehingga prosesnya bisa lebih cepat kita berikan dan masyarakat pun bisa terlayani dengan baik dan puas," ujar Ronald didampingi

Kasat Lantas Kompol Bernard Bachtera Saragih.

Arahan Kapolda Metro Jaya

Terpisah, Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu menambahkan bahwa kegiatan pelayanan perpanjangan SIM keliling tersebut selaras dengan arahan dari Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian serta komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," tegasnya.

Alumnus Akademi Kepolisian Tahun 2000 itu pun berharap bahwa inovasi pelayanan kepolisian yang diberikan pihaknya itu manfaatnya dapat dirasakan langsung oleh masyarakat di Bandara Soetta.

"Mari bersama-sama kita jadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman serta damai," tandas Roberto seraya menjelaskan bahwa situasi kamtibmas di Bandara Soetta hingga saat ini berlangsung kondusif.

Aspirasi Masyarakat

Sementara, salah satu ASN yang mengikuti kegiatan tersebut menyampaikan apresiasi kepada Polresta Bandara Soetta. Menurut dia, pelayanan SIM keliling itu sangat bermanfaat.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta," kata pria yang mengaku bernama Arman Hidayat itu seraya menunjukkan SIM kendaraan yang telah diperpanjang pada kegiatan tersebut.

Senada, Iwan yang mengaku bekerja sebagai karyawan ekspedisi juga menyampaikan bahwa pelayanan SIM keliling itu manfaatnya dapat langsung dirasakan oleh masyarakat yang beraktivitas di Bandara Soetta.

Iwan berharap, pelayanan SIM keliling tersebut kedepannya dapat terus diadakan lantaran sangat membantu. Menurut dia, selama ini jika mengurus perpanjangan SIM dirinya dan rekan sejawat harus ke Satpas SIM Daan Mogot Jakarta Barat.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta. Semoga Polri semakin Presisi dan semakin dicintai masyarakat," tandas Iwan seraya tersenyum sumringah lantaran tak butuh waktu lama SIM yang dia perpanjang telah jadi.

(Hms/Hadi)